
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „barren“ vom 2. Februar 2019, 13:25

Zitat von c0da 

Warum wird eigentlich immer davon ausgegangen das uns bei einem Abstieg die
komplette Mannschaft verlässt? Das ist eine 2. Liga Truppe und nicht eine die grade
den DFB Pokal gewonnen hat. Aber habt schon recht der Leibold wurde ja auch schon
3x verkauft, Löwen hat seinen Vertrag nicht verlängert und der Ishak war auch nicht
mehr haltbar. Ich gehe davon aus das bei einem Abstieg der Grossteil
zusammenbleiben wird. Warum? Weil wir nicht mehr darauf angewiesen sind Spieler
unbedingt verkaufen zu müssen und weil deren Gehälter aktuell eh denen der 2. Liga
entsprechen.

Du wirst dich noch wundern, aber es sicherlich wieder schönschreiben.

Bin mal gespannt ob unser Top-Manager bei den Verträgen wirklich ohne AK gearbeitet hat
oder das Fußvolk wiedermal verarscht wurden
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